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“ 没 有 厕 所

的 日 子 实 在 难

熬。”合肥原无线

电四厂宿舍有几

排 平 房 ，这 里 的

三四十户居民整

天 为 没 有“ 方 便

之 所 ”而 发 愁 。

昨 日 ，本 报 热 线

接到了家住此处

居民的求助。

星报帮忙
星报帮忙 孝顺儿子想替父亲找牌友

星报讯（记者 祁琳） “我想通过

星报给父亲找几个会打安庆麻将的牌

友，这样老人也许就不会感到那么孤

单寂寞了。”昨日，家住合肥市安居苑

小区的张先生给本报打来热线电话。

原来，张先生的老家在安庆市，

“自从有了孩子以后，父母也经常来帮

助我们带孩子，但是父亲呆不住，经常

回安庆的家里，来来回回地跑，弄得母

亲的心也不安定。”张先生介绍。

张先生说，父亲张大爷没有什么

特别的爱好，特别喜欢打安庆麻将，

“合肥麻将与安庆麻将打法不一样，

父亲马上就要60岁了，跟周边的人

也不熟悉，适应新的麻将打法还挺困

难。之前也有老乡，但是住的都不

近，一来一回，路上安全不放心，时间

也耽误了好多。没办法，现在孩子已

经5岁了，幼儿园开学了，白天这个

时间段，父母都没有事情做，我就想

帮助他们在小区附近找几个会打安

庆麻将的牌友。到了周末或者每天

下午，可以大家一起玩玩。”

亲爱的读者，如果您家住安居苑

小区附近，也想找个会打安庆麻将的

牌 友 ，那 么 请 拨 打 本 报 热 线

0551-2620110告诉我们吧。

马先生来电：我想近期购买电动汽车，请问国家

的补贴政策，以及安徽省和合肥市的具体补贴比例。

记者祁琳答复：合肥市财政局称，根据国家相关

政策规定，按电池容量每千瓦时补助3000元，每台电

动乘用车可获得中央补助3～4.8万元。近期，该局

会同合肥市科技局草拟了《合肥市节能与新能源汽

车财政补助资金管理办法（暂行）》上报合肥市政

府。具体补贴政策待批准研究后予以公布。

电动汽车能获多少补助

内急，得去对面招待所解决
几十户平房居民盼望建公厕

针对没有公厕给居民们带来的

不便，记者咨询了辖区蜀山稻香村街

道黄山路社居委。该社区工作站站

长助理李亦斌告诉记者，在该宿舍的

南边厂区已建成了商务写字楼，具体

在哪个位置重建被拆的公厕，他们也

很头疼，“居民的意见不一致，因为人

人都讨厌公厕离自家近。”他同时表

示，合肥原无线电四厂宿舍已作为危

旧房改造项目进行了上报，条件允许

的情况下，这里将整体进行改造。

社居委：平房已列为改造项目

昨日，记者来到位于金寨路与槽

郢路交口，合肥原无线电四厂宿舍。

平房内的居民纷纷向记者诉说由于

没有公共厕所给他们带来的不便。

王阿姨在这里居住了近三十年，

从盖起这几排平房起她就居住在这

里。据她介绍，靠近金寨路的是合

肥原无线电四厂厂区，现已开发成

高楼大厦，唯独留下了厂里的生活

区没有改造，而当时唯一的公厕也

被拆除了。

记者在现场看到，该厂生活区

有3排平房，有三四十户居民，每排

房子间的间距只有一米多，环境比

较拥挤。记者沿着纵深四五十米的

小巷寻找了一番，也没找到一处方

便之所。

黄大叔直皱眉头说：“为了上个

厕所还得跑到马路对面一家招待所去

方便。年轻人还可以，我们老年人腿

脚不利索，尤其是赶上着急的时候那

可麻烦了。有时候家里来了亲朋好友

做客，上厕所时非常尴尬。现在我们

就盼着能赶快在附近建个公厕。”

居民：方便要到招待所

星报讯（实习生 赵君梅 本报

记者） 9月 3日，本报报道了《合肥

育英学校 遭遇“吃饭门”》，千名学

生因学校场地所限，每天中午虽然在

学校开设的食堂就餐，却只能站着

吃，报道出来引起强烈社会反响。

教体局：
要求学校拿出解决的办法

9月5日上午，记者就“吃饭门”一

事，联系到育英学校所属瑶海区教体

局。该局李副局长认为，学生露天就

餐，其中的危害自然存在。同时他表

示，会要求学校方面拿出切实的解决

办法，比如组织学生到班级就餐等。

学校：
组织学生去教室内吃饭

9月5日下午5点多，合肥育英学

校胡校长主动联系本报时表示，本报报

道客观真实。胡校长称，目前育英学校

是借别的学校的场地，包括教师办公室

在内，用房很紧张（目前教师办公均在

楼梯口的走廊里）。当初设置食堂，是

因家长要求，为了方便家远的学生。因

为就餐学生非常多，场地跟不上，于是

就出现了千人操场吃饭的现状。胡校

长承认，本报报道给学校的安全敲响了

警钟，会组织学生到教室内就餐，尽量

将安全卫生工作做得更细。

就每月3.5元消毒费一事，胡校长

解释是因卫生防疫部门要求操作的，

没有乱收费，也不会赚学生一分钱。

本报“吃饭门”报道引强烈反响

育英学校表示立即整改星报追踪
星报追踪

公交首末站能否移动
宋先生来电：随着城市的建设，不知道是否有计

划将大兴镇公交首末站适当东移。

记者祁琳答复：合肥市公交集团称，大兴镇公交

站址是政府相关部门建设规划的规范化公交首末站

址。暂无新的公交首末站能替代，故不调整。

王先生来电：我父母退休想到合肥来住，方便和

子女互相照顾，请问他们能全款在蜀山区买个二手房

么？

记者祁琳答复：合肥市房产局称，如父母是外地

户籍，需提供本市纳税证明或社会保险纳税证明才可

购房。

父母可以在合肥买房子么

常先生来电：临泉东路合家福超市到铜陵路段实

在太堵了，能否在此路段上修个天桥，方便市民。

记者祁琳答复：合肥市规划局称，已向市大建办

建议将该处天桥的建设纳入2012年建设计划。

这里能否修座人行天桥

江先生来电：请问考游泳教练证需要什么条

件。2012 年的考试什么时候开始报名，考试具体要

考哪些内容？

记者祁琳答复：合肥市体育局称，目前，合肥市

级暂无游泳教练证培训资质，具体培训由省体育局

田径游泳管理中心负责，今年的培训已经结束。可

在明年年初登陆省游泳管理中心网站 http://www.

ahtyzx.com/，查询培训计划安排，或者直接拨打电话

7137701咨询。

游泳教练在哪培训

聋哑人如何办理房产过户

蔡先生来电：我爷爷是聋哑人，想把房产赠与我，

房子是他单位的集资房，想请问一下，我们应该怎么

办理房产过户。

记者祁琳答复：合肥房产局系统产权监理处称，

若爷爷会手语，可以去公证处办理赠与公证、授权委

托书后，来该处办理过户手续。
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